Monsieur le Conseiller.

En réponse à vos questions écrites du 13 octobre relatives aux travaux dans l'école spécialisée « Les Acacias » le Collège vous communique les renseignements suivants :

<u>J'aurai voulu savoir où en était le dossier pour commencer les travaux de rénovation de l'école?</u>

Avez-vous un agenda clair avec une fin des travaux programmée?

Le dossier rénovation /extension des écoles Les Acacias/Goede lucht est actuellement toujours au stade de la demande de Permis d'urbanisme, nous venons tout juste de recevoir l'accusé de réception d'Urban déclarant le dossier complet.

Aujourd'hui, il est impossible de dire quand les travaux vont pouvoir débuter voire se terminer pour les raisons suivantes :

- situation conflictuelle avec le bureau d'architecture désigné, une réunion avec notre avocat était programmée le 19 octobre.
- explosion du budget initialement prévu pour les travaux.
- demandes d'honoraires complémentaires inacceptables de la part de l'architecte.

Les services des bâtiments logements examinent actuellement d'autres pistes, moins onéreuses, qui seront proposées au Collège dès que possible.

L'école rencontre-t-elle encore des problèmes majeurs qui impactent les conditions du personnel et des élèves? Pouvez-vous me garantir que tant le personnel que les élèves travaillent dans des conditions totalement sûres?

Tout d'abord afin de contextualiser, il s'agit de 3 classes de type 1 qui ont été délocalisées sur le site des Asters et non 4.

Tout se passe au mieux : les locaux ont été adaptés , un partenariat régulier a été mis en place avec les élèves de l'ordinaire.

Au niveau des conditions de travail de l'équipe des Acacias, il n'y a plus de problématique connue.

Les élèves et les enseignants travaillent dans des conditions de sécurité avérée.

Quel bilan tirez-vous des élèves qui sont transférés dans l'école ordinaire les Asters? Comment s'est passée l'intégration?

Il y a une belle collaboration entre enseignants de l'ordinaire et du spécialisé. Ce déménagement est donc un plus à bien des titres et notamment pédagogiquement.

A titre informatif, un cross conjoint entre les élèves de P19 et ceux de type 1 des Acacias est prévu la dernière semaine avant les vacances de Toussaint.

Marcel Vermeulen

Secrétaire Communal

Guy Wilmart

Echevin de l'enseignement